

Detienen a hombre que se masturbaba mientras observaba jugar a niños en San Felipe

Durante la jornada de este miércoles, un hombre fue sorprendido mientras se masturbaba observando a niños que se encontraban jugando en la Plaza de Armas de la comuna de San Felipe. Según informó el medio Los Andes Online, una vecina se percató de la situación, a lo que atinó inmediatamente a llamar a Carabineros.

Una vez llegado el personal de la Segunda Comisaría de Carabineros de San Felipe, procedieron con la detención del sujeto, el cuál fue identificado como Daniel Enrique Hernández Orellana. Teniendo en cuenta que no es la primera vez que se ve involucrado en un problema como este debido a que en 2014 fue acusado de violar a sus primos de 5 y 7 años respectivamente.

Anuncio Patrocinado

Matilda Campos, una madre de uno de los niños que se encontraban jugando en la plaza mencionó que “es horrible que ocurran este tipo de situaciones donde nuestros hijos se ven expuestos a estos degenerados, ya no podemos sacarlos a jugar ni a la plaza sin tener el miedo de que les suceda algo. Al menos el tipo no era violento, porque si llegase a serlo, tal vez la cosa sería más grave de lo que ya es.”

Bruno Passalacqua, el fiscal de San Felipe precisó que “en la causa por la cual fue formalizado no existe ninguna víctima concreta. En el relato del hecho delictual se trataba de un sujeto que se masturbaba en la plaza pública, observando indistintamente a niños que iban acompañados de sus padres, no habiendo una víctima en particular con la cual el imputado hiciera contacto visual.”

Detienen a hombre que se masturbaba mientras observaba jugar a niños en San Felipe

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El hombre fue formalizado por el delito de ofensas al pudor, donde quedó con una medida cautelar de arraigo nacional y firma mensual. La fiscalía determinó que se dará un plazo de 60 días para la investigación, teniendo en cuenta sus antecedentes por las acusaciones en 2014.

y tú, ¿qué opinas?